

ABSTRAK

HIDAYAT, 2024. *“Upaya Nelayan Ikan Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat Di Desa Harapan Kabupaten Luwu Timur”*. Skripsi Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Palopo, dibimbing oleh Edi Indra Setiawan, S.E., M.M.

Pokok permasalahan dalam penelitian ini adalah bagaimana upaya para nelayan ikan di desa harapan dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat serta kendala yang dihadapinya selama melakukan aktivitasnya sebagai nelayan ikan. Berdasarkan hasil analisis dari wawancara dan observasi langsung dilapangan, penulis mengambil kesimpulan bahwa upaya yang dilakukan oleh masyarakat desa harapan dalam meningkatkan kesejahteraannya yaitu dengan memanfaatkan sumber daya laut seperti yang dilakukan oleh para nelayan ikan di desa harapan. Sebagian dari masyarakat desa harapan ini memiliki profesi sebagai nelayan ikan terutama yang bertempat tinggal disekitar laut. Dalam memenuhi kebutuhan ekonomi rumah tangganya, para nelayan akan meraup dan menangkap satwa laut yang dapat di jual serta diolah sehingga menghasilkan keuntungan bagi para nelayan ikan desa harapan, sehingga dengan begitu masyarakat dapat memenuhi kehidupan ekonomi rumah tangganya. Berprofesi sebagai nelayan ini juga belum tentu tidak memiliki resiko bahkan kendala dalam melakukan aktivitasnya. Resiko menjadi seorang nelayan juga sangatlah berbahaya bahkan nyawa para nelayan dapat menjadi taruhannya, selain itu kendala yang dirasakan oleh msasyarakat nelayan ikan yaitu seperti peralatan tangkap ikan yang terbilang hanya menggunakan alat seadanya bahkan mereka biasanya membuat peralatan mereka dengan sendirinya atau hasil buatan tangan nelayan itu sendiri, hal ini juga dapat mempengaruhi jumlah tangkapan nelayan biasanya, selain itu faktor cuaca juga dapat menjadi kendala serta lokasi TPI yang hanya berada di kecamatan saja sehingga masyarakat hanya menjual hasil tangkapannya di pinggiran jalan raya saja.

Kata Kunci: Upaya, Kesejahteraan, Nelayan Ikan